

# Bankdrücker Hildebrandt 14. bei WM

Gothaer Bierfassheber  
bewältigt 245 kg

**Gotha.** Michael Hildebrandt vom Gothaer Bierfassheberverein startete bei der Weltmeisterschaft im Bankdrücken im schwedischen Sundsvall. Dort wurde der 30-jährige Kraftsportler 14. von 17 Teilnehmern in der Gewichtsklasse bis 93 Kilogramm. Mit gedrückten 245 Kilogramm im zweiten Versuch kam der Gothaer nach längerer Verletzungspause fast wieder an seine Bestleistung von 250 kg heran. Diese versuchte er im dritten Durchgang dann auch einzustellen, indem er 252,5 kg auflegen ließ. „Leider hat das nicht geklappt. Aber es hat nicht viel gefehlt“, so Hildebrandt, der keineswegs enttäuscht war,

Bereits am kommenden Samstag geht Hildebrandt erneut an die Hantel. Bei der Thüringer Landesmeisterschaft im südthüringischen Zillbach will der Bierfassheber nach Möglichkeit zum sechsten Mal in Folge seinen Titel verteidigen. Ob er sich dann noch mal an 250 Kilo versuchen will? Das wäre gleichzeitig ein neuer Thüringer Landesrekord. „Mal schauen, wie ich an diesem Tag drauf bin“, sagt Michael Hildebrandt.